
守山まるごと活性化 議事要旨    

会議名： 

日時：令和元年 10 月１日（火）午後７時 30 分から 

場所：守山会館２階 図書室  

出席者：田中代表、杉本副代表、川端   守山会館 田中、臼井    

 

議題 
１．今年度事業について 

  ・伊勢遺跡関係    ・中山道関係 

会議要旨 

内容 

１．今年度事業について 

●伊勢遺跡関係 

＊伊勢遺跡展 

 Ａ３パネル４枚を展示する。（まるごと活性化プランや本プロジェクトの説明パネル１枚、伊勢遺

跡看板の紹介パネル３枚） 

 また、高貴な女性をイメージした貫頭衣も作製し展示する。 

 ＊伊勢遺跡まつり 

 まるごと活性化プロジェクトの紹介（他ＰＪも含め）、中山道マップのパネル、カレンダー過去４

年分、貫頭衣を展示する。 

 その他、Ａプロジェクトの自治会ハンドブックやＤプロジェクトのホタル保護啓発パネルも展示す

る。 

【意見等】 

・(杉本副代表)イベントが終わったら会館に片付けるのではなく、期間を決めて中山道文化交流館

に展示してはどうか。より多くの方に見ていただける。 

●中山道関係 

 ＊一里塚まつり 

 12 月以降開催予定。内容は未定だが、一里塚とＪＡ守山支店敷地にて行う。今後、守山一里塚活性

協議会にて詳細を詰める。 

【意見】 

・広く人を集めて行うイベントにしては小規模であるし、一人ひとりに一里塚の理解を深めてもらう

というものでもないので、目的が不明確で中途半端ではないか。何か後に残る内容を考えるべきで

はないか。 

・無理に外から人を集めなくても、協議会の会員がしっかり揃って何か行うだけでも意義はあると思

う。 

 

２．その他 

令和元年度 第２回守山学区まるごと活性化プラン B プロジェクト会議 

作成者：臼井 



（田中代表より）次年度以降の取り組みについて、次回会議で話し合いたい。 

【意見等】 

・予算が限られているのであれば、カレンダーを無料配布ではなく販売してはどうか。 

・中山道文化交流館と連携してはどうか。例えば、今まで作成したものを展示するだけでも、ＰＲに

結び付くと思います。 

決定事項 
・伊勢遺跡展および伊勢遺跡まつりの展示内容 

・次回会議 11 月 12 日（火）午後７時 30 分 

次回以降について 
・一里塚まつりの詳細について 

・次年度以降の取り組みについて 

 


